

## 令和5年度 入学式 式辞

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

今日、みなさんが入学してくるのを下新庄小学校に聞かる、たくさんの方々がとても楽しみにしていました。学校をきれいに掃除したり、この立派な式場を準備したりして、みなさんの入学式がとっても素敵なものになるようにしていました。

みなさんが、こうやって素敵な笑顔で、今日入学してくれたことを本当にうれしく思います。ありがとうございます。そして、おめでとうございます。

今から、みなさんのためにこの入学式に来てくださいた大切なお客様に、挨拶をしますので、静かに待っていてくださいね。

ご来賓の皆様、本日は公私ご多用の中、入学式にご臨席賜りまして、誠にありがとうございます。高い所からではござりますが、厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症のフェーズが変わることの時に、人々にたくさんのご来賓の方々をお招き入学式ができるのを大変うれしく思っております。ビフォーコロナに向けて取組を再開するだけでなく、新しく作りあげることもあるかと思いますが、これまで同様、本校教育活動の推進にご理解・ご協力・ご支援を賜りますよう、何卒よろしくお願い申しあげます。

さて、1年生のみなさん、校長先生からは、頑張ってほしいことを、2つお話します。

1つは「あいさつを一つ」です。あいさつは、人と人をつなげる大切な言葉です。そして、言つた人も言われた人もとっても元気になる魔法の言葉であります。そんな大切な言葉をきちんと言えるようになつてほしいです。

おはようございます。こんちは。こんばんは。ようなら。じります。じてらへや。ただいま。おかげり。

よへへへお願いします。ありがとうございます。ごめんなさい。

まだまだ、たくさんありますね。だれにでも、気持ちよくあいさつができる。そして、

あいさつをきっかけに人を元気づけたり、いい気分にしたりすることができるようになります。

もう一つは、どんなことにもチャレンジすることです。

小学校での勉強では、知らなかつたことがあつたり、できなかつともあつたりするかもしれません。初めての時はドキドキするし、失敗もたくさんします。

でも、大丈夫。学校は、たくさん失敗したり間違つたりしながら、できるようになるところです。最後まであきらめずに一生懸命頑張れば、絶対できるようになります。

先生たちだけでなく、おうちの方たちも、教室のお友だちも、地域の方々も、みんなができるようになるのを、ずっと応援してくれています。

いろんなことができるよう、一緒に頑張つてしまいましょう！

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠におめでとうございます。下新庄小学校では、誰に対しても思いやりの心で接する子、自分の思いや考えを正しく伝えられる子、自分で判断し、行動する子をめざす子ども像として、日々の学校教育を進めております。小学校での学びが基礎となり、多様な人々と協働しながら社会を創造する担い手になれるよう、そして、その可能性を大きく広げられるよう、教職員一同、精一杯努力してまいります。何卒、ご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

さあ、新入生のみなさん、校長先生はあいさつのお話をとてチャレンジのお話をしました。どちらも、すぐに始められることです。このあと教室に入ったときや、おうちに帰つたあとも頑張つてしまいです。笑顔で、元気に挨拶しましようね。

笑顔あふれる1年生、そして、笑顔あふれる、下新庄小学校になるよう、いつしょにがんばつていきましょうね。

令和5年4月7日